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Quando o relógio marcar meia noite, eu espero que você revisite o trailer de sua vida em
2023 e sinta gratidão pela caminhada. Dentre tantas perdas, você permaneceu. E estar aqui
é uma oportunidade. Oportunidade de se fazer novo, de se fazer de novo, e com o
aprendizado do passado construir um ano muito melhor. O seu melhor pode ser entendido
como aproveitar os momentos, as pessoas, as oportunidades e a beleza da vida em suas
miudezas.

Para o novo ano não fiz listas. Talvez faça. Na verdade, eu tenho refletido sobre muitas
coisas. Eu acredito no planejamento, na importância de definir metas, ter objetivos, fazer
planos, colocar no papel… Mas definitivamente, para 2024 quero deixar Deus agir, e esperar
que nossos planos se encontrem no caminho. Não quero carregar a obrigação de uma vida
pautada e numerada, quero a leveza da liberdade, do improviso, do deixar acontecer
naturalmente, como diz a música. Já que o ano é novo, que eu possa me liberar para o novo
em mim. Experimentar outros caminhos, fazer escolhas diferentes, deixar o novo me habitar
e me orientar.

Não prego uma vida irrefletida e solta, mas apenas o entendimento de que não temos
controle sobre a vida, ela simplesmente age. Então, que eu aceite os seus desígnios e faça
boas escolhas quando necessário for.

Desejo um ano incrível a todos. Que seja leve. Que seja bom. Que saibamos receber e soltar.
Que saibamos respeitar os outros e a nós mesmos. É o que faz o amor. Ele busca pelo bom e
pelo belo, então busque suas belezas, nutra-se com as bondades da sua alma.

Não tenho dúvidas que assim seu ano será incrível. Comece pequenininho. É na sutileza que
acontecem as grandes transformações. Feliz ano novo.


